



# 船中便り

英知（かしこく）・気品（やさしく）・活力（たくましく）

柴田町立船岡中学校

〒989-1606 柴田町大字船岡字七作 26  
Tel 0224-55-1162 Fax 0224-55-5444  
(mail) info@funaoka-jhs.shibata-town.ed.jp

第2号 令和6年5月1日

## 船中魂、発揮！！

### ～5/25（土）、26（日）大河原地区中学校総合体育大会 開催～

4月25日から1年生も部活動に正式入部し、3学年そろっての部活動が始まりました。そして、いよいよ今月末には中総体が開催されます。昨年の新人大会から柴田郡での開催から三地区（伊具・角田地区、白石・刈田地区、柴田地区）での合同開催となりましたが、この大会から「大河原地区中総体」と名称を変え、開催されます。

大会に向けてどの部も熱の入った練習が行われていますが、今年も大会前に生徒達を励まそうと教員がチームをつくり、各部と試合を行う船中恒例の「壮行試合」が昨日から始まりました。

中総体は、運動部の3年生にとっては、3年間の部活動の成果を発揮する大会になります。自分の力、仲間の力を信じて、精一杯、悔いのないプレーをしてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、温かい励まし、応援をよろしくお願いします。

種目	25日（土）	26日（日）	会場	備考
野球	○	○準決勝～	蔵王球場	
ソフトボール	○		大河原町東部グラウンド	2日目は練習等
バレーボール 男子	○	○	角田中学校	
バレーボール 女子	○	○決勝トーナメント	福岡中学校	
バスケットボール男子	○	○	船岡中学校	
バスケットボール女子	○	○	大河原中学校	
ソフトテニス 男子	○ 個人戦	○ 団体戦	蔵王町総合運動公園	
ソフトテニス 女子			角田市中央公園	
卓球 男女	○ 団体戦	○ 個人戦	角田市総合体育館	
バドミントン 女子	○ 団体戦・個人戦	○ 個人戦	大河原総合体育館	
剣道 男女		○	船迫中学校	1日目は練習等
柔道	○		大河原総合体育館柔道場	2日目は練習等
サッカー	○	○	25日：角田市陸上競技場 26日：白石川サッカー場	

※地区中総体2日間は所属している部活動ごとの動きになります。集合時間、移動方法、持ち物等は顧問から連絡があります。

※この2日間に大会のない部（陸上部、水泳部、美術部）は部活動を行います。部活動無所属の生徒も、学校に登校し、学習等を行います。吹奏楽部は野球部の応援を行います。大会のない部活動についても顧問、担当の教員から連絡があります。

# PTA活動よい

先月のPTA総会（紙面総会）、WEB議決の結果、令和6年度の事業計画、会計予算、役員について承認をいただきました。また、WEB議決の際に併せて頂いた質問、要望については今後、検討していきたいと思っております。今後も会員の皆様のご意見を聞きながら、よりよい活動ができるようにしていきたいと思っております。よろしくお願ひします。

<令和6年度PTA運営委員（本部役員）>  
敬称略

役職	名前
会 長	
副会長	
副会長	
副会長	
会 計	
監 事	
監 事	
幹 事	
幹 事	
幹 事	
研修委員長	
広報委員長	
環境安全委員長	
1学年委員長	
2学年委員長	
3学年委員長	

町内在住の 様より、町内小中学校にものづくりに関する図書3冊を寄付していただきました。図書室は木曜日と金曜日の昼に開館しています。ぜひ、読んでみてください。

## 5月行事予定

諸活動終了17：45（完全下校18：00）

- 1日（水）心電図検査（1年）、部活動なし
- 2日（木）発育測定
- 7日（火）部活動強化期間～24日、耳鼻科健診（1年、3年）
- 8日（水）生徒会総会、部活動なし
- 13日（月）眼科検診（1年、2の3・4）
- 14日（火）歯科検診（特支、2の1～3）部活動なし
- 17日（金）内科検診（2年男子）
- 20日（月）各種・中央委員会、聴力検査（1の1）、部活動なし
- 21日（火）歯科検診（2の4、3の1・2）聴力検査（1の2）
- 22日（水）聴力検査（1の3）
- 23日（木）聴力検査（1の4）
- 25日（土）・26日（日）地区中総体
- 27日（月）・28日（火）振替休業日
- 29日（水）4時間授業、部活動なし
- 30日（木）中総体報告会（放送）～31日
- 31日（金）内科検診（1年男子）

※SC来校日 1日（水）、8日（水）、15日（水）、22日（水）

## JOV活動に取り組みました！

4月6日（土）に柴田町の小中学生による英語ボランティア「JOV（ジョブ：ジュニア・おもてなし・ボランティア）」活動が行われ、本校から1年生、2年生11名が参加しました。昨年度、1年間「放課後英語楽交（がっこう）」で、英語専門指導員から英語を学んだ成果を発揮し、船岡駅、船岡城址公園で訪れた外国人観光客に英語で柴田町を紹介しました。

